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第　　回　　　　　令和　　年　　月　　日 №

会長の時間 （3月25日） 会　長　　坂　本　　　肇
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＊今週のお祝い

結婚記念日 清水　将文会員（3月30日）

■　第28回例会の記録（3月18日）

■　本日のプログラム（3月25日）
　　

創立記念例会・クラブ内送別会

・出席報告（3月18日）
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佐　方　文　昭
姫　野　勇　人
「関係委員会」
松　川　大　介

「 四 つ の テ ス ト 」

クラブフォーラム
40周年記念式典・創立記念例会について

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

　前回は創立記念例会でしたので私についての話しはお
休みしました。改めて前々回に続いてお話しさせていた
だきます。今回は保育所に入ったあたりからです。５歳
になる年に地元のお寺さんの保育所に入りました。この
頃記憶にあるのは将来パイロットになりたいと思ってい
たことを憶えています。なぜパイロットになりたいと思
ったかは定かではありませんがなんとなくロケット打ち
上げの映像の記憶があるのでその影響かなと思います。
パイロットが現実離れしていたのかそのうちタクシーの
運転手になりたいと思うようになったことを憶えていま
す。駅前に日通のトラック（三輪車もありました）やタク
シーが行き交い賑やかだったことを思い出します。そん
な中、車が好きで一日中車に乗れると思い憧れていたよ
うな気がします。家に帰ると玄関の広間に鎮座する椅子
式のあん摩器（マッサージ器）があり横についているハン
ドルを車のハンドルに見立てひとりドライブごっこをし
ていました。もう一つ保育所での記憶といえば無茶苦茶
厳しい先生がいまして少しヤンチャが過ぎてしまうと押
入に投獄されるということも何度かありました。さすが
に暗い押入に入れられると心の底から反省の念と涙があ
ふれ出てきたことを思い出します。今時でしたら体罰に
なるのでしょうが振り返ってみればなんとなく良い思い
出ですし、真剣に叱ってくれた先生程よく覚えていま
す。筆を進めているとあと二つほど思い出したことがあ
ります。一つはお昼のミルク（脱脂粉乳？）です。昭和50
年頃ですから牛乳でも良いのでしょうがおそらく脱脂粉
乳みたいな粉ミルクのようでしたが、私は近所に乳牛の
酪農をしている方がいて、そこから搾りたての牛乳を分
けてもらっていました。そのおいしい牛乳を飲んでいた
ためお昼のミルクは苦手でした。かなりの苦行でした。
もう一つは、私は人の話を聞いて覚えるのが苦手で、話
を聞いても頭に入りにくく忘れっぽいのでお遊戯会の出
し物で衣装を準備しなければいけませんでしたが当日手
ぶらで来た私を見た先生が急いで保育所にある間に合わ
せの衣装で着替えさせて参加したこと思い出しました。
確か舌きりすずめの話のこども芝居だったかと薄っすら
覚えています。三つ子の魂百までではないのですが大人
に成っても同様で仕事の打合せ先でも必要があれば打ち
合わせ内容やペンディング事項を即メールで事務所のメ
ールに箇条書きで送信します。多分、記憶の引き出しが
３つくらいしかないのでしょう。少ないのであれば外に
増やすしかないのでメールというアイテムを活用してい
ます。事務所に戻りメールをチェックすればよいからで
す。メモの携帯だとそれ自体の管理をしなければ記憶と
ともに埋もれてしまう可能性があるからです。-つづく-



幹事報告

・2024学年度米山奨学生世話クラブ応募のお礼並びに
　お詫び
　本年度は、応募多数のため奨学生の受け入れは無し

創立記念例会・松川会員送別会

臨時理事会報告

3月18日（月）18：30～
理事出席予定　坂本、姫野、穐田、大木、髙橋、清水、

　　　　　　　利光　

クラブ創立４０周年に向けて姉妹クラブ韓国オン全州
RCへ訪問する会員への旅費等の件
　クラブ創立４０周年記念行事（以下、周年行事）に
　向け、コロナ禍で交流も途絶えていた姉妹クラブの
　韓国オン全州RCとの交流再開ためオン全州RC訪問
　にあたり周年行事の事前訪問となるためニコボック
　スとクラブを代表して訪問する会員の旅費（食事代
　は含まない）を周年行事の予算から支出する。

（3月18日）卓話の時間

3月11日　卓話の時間続き
「自力でカラダを整える楽しい椅子ヨガ」

NPO法人国際ヨガ協会大分ゆふ学園　学園長　木村　なぎさ様

　先日は、私の椅子ヨガレッスンにお付き合い頂き、ありがとうございました。
　大分1985ロータリークラブの皆さまの前でヨガをするのは大変緊張しました。それでも、私の声かけに素直に反
応して下さるのでお伝えしたいことがどんどん増えそうな勢いで制限時間の中でまとめるのに必死になるほど楽し
い時間を過ごさせていただきました。
　また、健康意識は高くとも、お忙しい方々にとって、ご自分の不調は我慢してしまいがちなのだということもわ
かりました。忙しい方にも手軽でありながらもしっかりと結果の出せるヨガを私のこれからの課題にしたいと思い
ます。今回のヨガで、何かひとつでも心地良かったポーズを日常に取り入れていただき、ご健康で益々のご活躍を
なさいますよう心より願っております。ありがとうございました。

例会の予定

■4月 1日（月）

■4月 8日（月）

■4月15日（月）

■4月22日（月）

■4月29日（月）

■5月 6日（月）

※4月 7日（日）　地区研修・協議会「熊本城ホール」

出席　次年度地区委員・次年度会長・次年度幹事・
　　　次年度各委員長

会員卓話
ゲスト卓話
職場例会
次年度組織発表
祝日休会
祝日休会


